

わんぱくだより

毎日、暑い日が続きます。この時期は、暑さで食欲がなくなったり、寝不足や脱水症状など、何かと体調を崩しやすくなります。園では、水筒を持参してこまめに水分補給ができるようにしたり、水遊びやプールで遊んだ後は十分に休息

をとったりして子ども達の健康に注意しています。

田んぼアートの苗を頂き、○×△□の形を作りました。

見に来てね!



6月の子どもたち



ブランコ、自分でこげるよ!

大好きなブランコ。最近では「先生、ブランコ押して!」から「先生見て、見て!ブランコこげるよ」の声に変わってきました。自分でできることがとても嬉しい3歳児です。



サツマイモの苗を植えました!

秋に行う『焼き芋の会・祖母参観』に期待しながら苗を植えました。「ジャガイモと植え方が違うね」「お祖父ちゃんとお祖母ちゃんと、早く焼き芋食べたいな」と楽しいおしゃべりが弾みました。(4歳児)



芝生の上で、サッカー教室!

5歳児を対象にサッカー教室が行われました。青々とした芝生の上で、思いきり体を動かして気持ちのよい汗を流しました。月に1度のペースで継続して行う予定です。高山村からJリーガーが誕生する!かも?

参観日でウォーク・ラリー!

4・5歳児の保育参観の様子です。テーマは『グリーン・ウォーク』。園周辺の豊かな自然を感じながら歩き、親子でいろいろな指令に挑戦しました。天候に恵まれ、楽しい一日となりました。



みんな泥んこ! 田植え体験!

5歳児が高山小学校5年生と一緒に田植えを行いました。田んぼの中に入るのも歩くのも、苗を植えることも初体験!お兄さんとお姉さんにリードしてもらいながら植えました。

